
Augusta.  Immigrazione,
fermati  dieci  presunti
scafisti
Favoreggiamento dell’immigrazione clandestina. E’ l’accusa con
cui il Gruppo Interforze per il Contrasto dell’Immigrazione
Clandestina ha fermato 10 uomini, ritenuti gli scafisti dello
sbarco che ieri ha condotto al porto commerciale 459 migranti.
Le  indagini,  partite  contestualmente  alle  operazioni  di
soccorso  prima,  identificazione  successivamente,  sono  state
coordinate dalla Procura della Repubblica di Siracusa.

Avola. Ladri in una scuola,
rubati  computer  di
un'associazione  di
volontariato
Furto nei locali scolastici di via Luigi Razza, utilizzati da
un’associazione di volontariato. Secondo quanto appurato dagli
agenti  del  commissariato  di  Avola,  intervenuti  dopo  avere
ricevuto una segnalazione, ignoti, presumibilmente durante la
scorsa notte, si sono introdotti all’interno dell’edificio,
asportando  materiale  elettronico  di  proprietà
dell’associazione,  per  poi  dileguarsi  facendo  perdere  le
proprie tracce. La polizia ha avviato le indagini del caso per
risalire all’identità dei ladri.
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Avola.  Guasto  al  blocco
operatorio  del  "Di  Maria",
urgenze  "dirottate"  a
Siracusa
Guasto all’impianto aria del blocco operatorio dell’ospedale
“Di  Maria”  di  Avola.  Il  problema  si  è  verificato  questa
mattina,  al  termine  degli  interventi  programmati  dalla
struttura  sanitaria.  L’Asp  ha  predisposto  l’immediato
intervento di squadre tecniche per individuare il problema e
consentire il ripristino dell’impianto. Le ditte starebbero
lavorando per recuperare la piena funzionalità dell’impianto.
La situazione potrebbe tornare alla normalità entro domani
sera,  salvo  imprevisti.  Sospese,  quindi,  le  attività
chirurgiche di sala operatoria. “Eventuali urgenze -comunica
una nota diffusa nel pomeriggio dall’Asp- saranno valutate e
trattate all’ospedale Umberto I di Siracusa o all’ospedale di
Lentini,  con  il  trasferimento  dei  pazienti  secondo  la
procedura  aziendale  del  trasporto  protetto”.

Canicattini.  Nuove  case
popolari,  pubblicato  il

https://www.siracusaoggi.it/guasto-allimpianto-aria-del-blocco-operatorio-del-di-maria-urgenze-dirottate-a-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/guasto-allimpianto-aria-del-blocco-operatorio-del-di-maria-urgenze-dirottate-a-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/guasto-allimpianto-aria-del-blocco-operatorio-del-di-maria-urgenze-dirottate-a-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/guasto-allimpianto-aria-del-blocco-operatorio-del-di-maria-urgenze-dirottate-a-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/canicattini-nuove-case-popolari-pubblicato-il-bando-mezzo-milione-per-4-alloggi/
https://www.siracusaoggi.it/canicattini-nuove-case-popolari-pubblicato-il-bando-mezzo-milione-per-4-alloggi/


bando:  mezzo  milione  per  4
alloggi
Mezzo milione di euro per costruire nuovi alloggi popolari
nella zona di via Grimaldi. Si tratta di un passaggio previsto
nell’ambito della riqualificazione della zona ovest del comune
della zona montana. Il Comune ha pubblicato il relativo bando,
per affidare i lavori finanziati dall’assessorato regionale
alle Infrastrutture e Mobilità a un anno dalla stipula di un
apposito  protocollo  d’intesa.  L’avviso  prevede  la
realizzazione di 4 alloggi dell’Iacp, l’istituto autonomo case
popolari. Il termine per la presentazione delle offerte scadrà
il 28 luglio prossimo. Il bando è scaricabile attraverso il
sito internet del Comune. L’impresa aggiudicataria avrà 180
giorni  di  tempo  dalla  data  di  consegna  dei  lavori  per
completare gli interventi. Il programma di riqualificazione di
via Grimaldi metterà in moto, complessivamente, 4 milioni e
200 mila euro circa. Soddisfatti il sindaco, Paolo Amenta e
l’assessore ai Lavori Pubblici, Salvatore La Rosa, che lo
scorso  mese  avevano  ottenuto  dalla  Regione  l’ok  all’avvio
delle procedure per le gare di affidamento dei lavori del
programma di riqualificazione.

Floridia.  Palio  ippico  a
luglio, il partito animalista
attacca  da  Roma:  "fermeremo
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questa manifestazione"
Da Roma il Partito Animalista Europeo attacca il palio di
Floridia, appuntamento che ritorna dopo anni di polemiche e
stop. Una telefonata anonima giunta alla segreteria nazionale
ha allertato il movimento.
“Nel 2006 perse la vita un cavallo che cadde sull’asfalto”,
ricorda il capo segreteria Enrico Rizzi. “Ho saputo che è
stato  il  sindaco  a  chiedere  il  ripristino  di  questa
manifestazione.  Ci  stiamo  attivando  per  fermare  questa
manifestazione”. Il palio di Floridia è previsto per luglio.
(foto: archivio)

A  Lentini  "Casa  Nostra",
fattoria  della  legalità.
L'assessore  all'Agricoltura
Caleca: "Pieno sostegno"
La  Fattoria  della  legalità  “Casa  Nostra”  a  Lentini.  La
cooperativa  “Beppe  Montana”  punta  su  questo  progetto,  che
vuole essere anche un segnale chiaro di lotta alla criminalità
e  al  malaffare.  Ad  esprimere  soddisfazione  sono  anche
l’assessore regionale all’Agricoltura, Nino Caleca e il suo
predecessore, il siracusano Ezechia Paolo Reale, oggi vice
segretario  regionale  di  Sicilia  Democratica.  “Alla
cooperativa- dichiarano Caleca e Reale- i migliori auguri per
una gestione di successo che renda evidente l’importanza e la
convenienza della legalità. Gli uffici centrali e periferici
dell’assessorato all’Agricoltura- concludono Caleca e Reale-
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sono al fianco di tutti gli enti gestori di beni confiscati
alla malavita”.

Noto premiata a Roma con il
Green  pride  delle  smart
cities
C’è anche Noto tra i sette Comuni premiati a Roma con il Green
pride  delle  smart  cities.  Oltre  a  sette  città,  anche
un’azienda sostenibile e il Parco nazionale del Pollino si
sono aggiudicati il riconoscimento come esempi virtuosi per le
scelte innovative e strategiche nel processo evolutivo delle
città smart cities. La premiazione ha avuto luogo a Roma al
Centro  Nazionale  delle  Ricerche,  su  iniziativa  della
Fondazione UniVerde. Si tratta di un appuntamento annuale per
il conferimento dei riconoscimenti alle best practices della
green economy e della green society.
“Siamo stati premiati – dice il sindaco Corrado Bonfanti – per
avere rilanciato una politica di valorizzazione del patrimonio
ambientale nel nostro territorio e per aver avviato interventi
mirati al risparmio energetico e alla mobilità sostenibile.
Sono quei momenti che gratificano la nostra comunità e che
impattano  ancora  più  prepotentemente  nell’immagine,  già
eccellente, della nostra città. Ogni iniziativa che la mia
amministrazione porta avanti con determinazione e con grandi
sacrifici, è pensata per rendere Noto al passo con il futuro”.
All’evento erano presenti il gruppo Terna rappresentato da
Pietro Vicentini, Enrico Brugnoli, direttore del Dipartimento
Scienze del Sistema Terra e Tecnologie per l’Ambiente del Cnr,
Giancarlo Morandi, presidente del Consorzio nazionale raccolta
e riciclo e il presidente della Fondazione UniVerde, Alfonso
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Pecoraro Scanio.
Corrado Parisi

Augusta.  Pesca  illegale,
sequestrati una tonnellata di
pesce e 4 mila ricci
Oltre  4  mila  ricci  di  mare  sequestrati,  insieme  ad  una
tonnellata circa di prodotto ittico pregiato, tonno rosso e
pesce spada. E’ il bilancio di un’operazione congiunta degli
uomini  della  Capitaneria  di  Porto  e  della  Polstrada.  Le
attività  sono  state  condotte  anche  attraverso  appostamenti
notturni. I militari della Capitaneria di Porto hanno in un
primo  momento  sorpreso  3  subacquei  ed  un’unità  appoggio
intenti a pescare ricci di mare nella zona di Cala Femmina
Morta ed Archi Vuoti. Alla vista dei militari , i pescatori
smascherati hanno tentato di disfarsi del pesce, rigettandolo
in mare in retini e ceste. Tentativo vano, che è costato ai
trasgressori anche una sanzione amministrativa di 4 mila euro.
Poco dopo, ulteriore attività, con il sequestro di 870 chili
di tonno rosso (sei esemplari) e 75 chili di pesce spada (3
esemplari). Il pesce sarà in parte donato in beneficenza, in
parte venduto all’asta, come prevede la legge. Fino al 30
giugno la pesca del riccio è vietata.
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Melilli. Vertenza Auchan, la
commissione  Lavoro  tenta  di
salvare i dipendenti
Approvata ieri pomeriggio in commissione Lavoro della Camera
la  risoluzione  a  sostegno  dei  lavoratori  Auchan.  A  darne
notizia  è  il  deputato  Pippo  Zappulla  del  Pd.  “Attraverso
l’esodo volontario incentivato e i contratti di solidarietà-
spiega  il  parlamentare  di  maggioranza-  può  e  deve  essere
possibile  gestire  una  vertenza  difficile  e  complicata
impedendo il dramma del licenziamento per una procedura aperta
di più di mille e 400 esuberi, 48 a Melilli”. Con il voto di
ieri, la commissione Lavoro “impegna il Governo a promuovere,
nell’ambito  della  fase  istituzionale  della  procedura  di
mobilità,  il  cui  primo  incontro  si  svolgerà  il  6  luglio
prossimo al ministero del Lavoro, un confronto tra le parti
per  salvaguardare  i  livelli  occupazionali,  individuando
soluzioni  alternative  ai  licenziamenti  anche  attraverso  il
ricorso ai contratti di solidarietà”.

Pachino. Stipula un contratto
con  l'Enel  utilizzando  la
residenza di un amico, 37enne
denunciato
Aveva stipulato un contratto con l’Enel utilizzando la via di
residenza  di  un  amico.  Così  la  vittima,  contattata
telefonicamente  da  operatori  della  società  di  energia
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elettrica,  si  è  vista  contestare  il  mancato  pagamento  di
alcune  bollette  ricevendo,  altresì,  l’atto  formale  di
costituzione in mora. Ma, dopo gli accertamenti investigativi
del caso, gli agenti della Polizia hanno scoperto la verità.
Così l’amico che nessuno vorrebbe avere, un 37enne, ieri è
stato denunciato in stato di libertà per il reato di truffa.


